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昨年中はボースカウト目黒 
1 団に多大なるご支援ご協力 
ありがとうございました。 

本年も引き続き皆様の変わ 
らぬサポートよろしくお願い 
申し上げます。 

さて、スカウトの皆さんは 
年末年始は充実した休みを過 
ごせましたか？ 

子供の頃、年末年始が大嫌いでした。私が子
供の頃の年始は町は静まり、人影もまばら、お
店は閉まっていて友達も皆家で過ごしているか
ら勉強嫌いで遊びたい盛りの私にはどうしても
好きになれませんでした。 

今は年中無休の店も増え大型店舗も元旦から
大賑わいで昔の様な年始とは異なってきました
ね！ 

それと新年と言えば抱負というのがあります
ね！これもまた苦手で！親にお前の今年の抱負
はなんだ？と聞かれ・・答えてみるものの 

それじゃ去年と同じだなぁー！と言われ続
け、気がつけば大人になった今でも 10 年前と同
じ事を言っている気がしています。 

団委員長の今年の抱負は秘密ですが皆さんの
今年の抱負はなんですか？ 

目標をもって過ごしている人は子供でも大人
でも素敵だと思います。 

今年もスカウトの皆さんが健康で大きな怪我
をせず過ごせる事を願ってます。 

１２月２１日(日）祐天寺幼稚園プレールームにてクリスマス

会が開催されました。例年通り青木区長にもご挨拶を頂

き、菊章、富士章の表彰に引き続き、ＣＳ隊のキャンドルサー

ビスで開会しました。 

 

 

 

 

ＢＶ隊：折り紙で作った星と、宿題で作ってきた輪つなぎを

会場に飾り付けました。クリスマス会では、前の集会で手作

りしたマラカスを両手に、元気に唄うことができました。 

ＣＳ隊：各組毎のスタンツや、キャンドルサービスを行いまし

た。スタンツは、11月初めに内容を決め何回か組集会を行っ

て練習を重ねてきました。1 週間前には隊クリスマス会では

本番に向けたリハーサルを行いました。本番当日も直前ま

で頑張って練習を続けたこともあり、とても良い演技を発

表することができ、観客の方々からも良い感想をいただけ

ました。 

ＢＳ隊：スタンツは今年の流行りを存分に取り入れた内容で、

会場からは笑いが起きており大変好評でした。 

最優秀演技賞は主役の塩月君でした。おめでとう！また、

参加スカウト全員素晴らしい演技をしていたと思います。 

ＶＳ隊：女子スカウトのＷピアノと男子スカウトの歌！なぜか

紙芝居もあったりして・・・・ 

ＲＳ隊：今回の会の進行役、ちょっとした合間にもソングやゲ

ームで盛り上げてくれました。 

 その他リーダースタンツや父母のアルゴリズム行進で楽

しいひと時を過ごしました。 

１２月 21 日(日）２０１５年度父母総会を開催しまし

た。今回はランチタイムにかかることもあり、有志で

つくったサンドイッチ頂きながらの会となりました。

父母会長・団委員長の挨拶、会計報告、新会員紹

介、世界ジャンボリー関係等の議題のあと、クリスマ

ス会での父母の出し物（アルゴリズム行進）の練習

をしました。 
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祐天寺の初詣に合わせてボーイ隊は恒例の甘

酒販売、今回はベンチャー隊も豚汁で合同出店。 

今年の甘酒は酒粕から作った本格派、豚汁も

スカウトが味付けをおこないました。 

冷え込みが強い夜で、参拝を済ませた方々が

次々立ち寄ってくれました。 

午前２時前には豚汁販売完了！目標の 100 杯

達成しました。続いて甘酒も販売完了！こちらは

280杯完売。売り上げは今後の活動に生かしてい

くそうです。 

 

 

 

 

 

 

12 月 26 日、以前より要望が多かった、スキー訓

練に行ってきました。ガーラ湯沢へ新幹線で日帰り

でしたが、十分楽しむことができました。当日はか 

なりの吹雪の中でしたが参加スカウト 4 名の内初 

心者 2 名も滑れる様にな 

りました。 

 スキーの後、リーダー 

達と、温泉と料理で忘年 

会をおこない楽しいひと 

時を過ごしました。 
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今年もいつもお世話になっている祐天寺の

初詣奉仕をいたしました。 

リーダーたちとローバースカウトで除夜の

鐘つきと初詣客の参拝整理の奉仕をしました。 
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（山中さんは受験勉強中のため隊長からコメントを貰いました）         

クリスマス会の開催に先立って、富士章・菊章

を受章したスカウトの表彰がありました。富士章

は平野スカウト、菊章は山中スカウトです。毎年

この場でお祝いできることはとてもうれしいです

ね！ 


